
領内地区町政懇談会 領内地域総合センター　12月17日　19：00～20：30

質問 発言内容 担当課 回　　答　（発言者、発言内容） 備考

1

木の枝（道沿い）が大型トラックのガラスに当

たる。切ってほしいという意見がある。景観も

悪い。解決する良い方法がないか。

建設課

（建設課長）5/27の領内地区区長会にて説明したが、樹木の

管理は基本的に樹木所有者となっている。道路の高さから4.5

ｍに入る樹木は伐採の対象となり、地権者へ建設課から連絡

している。安全な通行の確保のため、予算の範囲内で地権者

への了解を得て伐採をしている。建設課で所有者を調べ個人

に連絡し、来年度に向けて伐採の計画をしている。

2

自宅近くの道路が細く、車の交差も困難。大き

な木が倒木した際、どうするか。民家に損傷を

受けた場合どうするか。また、道路にはみだし

た木の枝も多い。それにより被害が発生した場

合は樹木の所有者に損害賠償が被ると聞いた。

災害時、その木により道路に影響があった場

合、町はどのような対応をしていくのか。大き

な木を個人ではなんともできないため、どうに

かできないか。

建設課
（建設課長）道路を管理している松阪建設事務所にも話はし

ているが、再度三重県に伝えます。

道路管理者の三重県と協議

した結果、当該地の立木は

民地側に立っており個人所

有の立木であるため、所有

者の維持管理になります。

また、現状立木は通行に支

障がなく道路を管理する上

では、対応は困難な状況で

す。

3

空き家。木が伸びて隣地まではみだしている。

その家の関係者が郵便物など回収しに来ている

ようだが、意見書を投函しても反応がない。何

か良い方法がないか。

建設課

（建設課長）来年度、所有者の特定を行い、調査の依頼や指

導助言を行うようにする。
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4 始神谷橋の架け替えは行うのか。過去にそう

いった話がでていたが、どうなっているのか。

建設課

（建設課長）緊急度重要度的に、その他の案件を進めている

ため本件はまだ動いていないが、話は消えていない。現在設

計には入っているとのこと。

5

課長級以外の職員の参加が少ないのは、職員に

余裕がないからではないのか。休みを与えて、

地域に入る余裕を持った町職員になってほし

い。

地域の中でも、若い人の意見を聞ける場を作っ

ていただきたい。

総務課

（副町長）町職員は地域にもっと入っていき意見を聞くべ

き。信頼関係を結んで仕事をしたい。大台町の職員の給与

は、県内でも下から数えた方が早いほど。財政的に7000万円

ほど不足する中、住民サービスを低下させるべきではないこ

とから、町職員の人数を減らし対応した。現在は、現体制で

頑張っているため、評価してあげてほしい。ふるさと納税も

1億5000万円になり目標を達成している。

6

領内橋が車輛通行止め。いつまでそういった状

態なのか。もし架け替えるなら、もう少し幅を

広くして架け替えてほしい。

建設課

（建設課長）H29年度くらいから通行止め。歩行者二輪車の

み通行可となっている。５年に１度国の法定点検があり、そ

の結果車輛の通行が危険なため制限中。町内の橋梁が多く、

年間で5～6橋の対応しか出来ないため、進んでいない状況。

町内の橋梁数から考えて新橋を設置するのは難しい状況であ

る。
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7
領内橋について、せめて軽自動車だけでも通れ

るよう補強できないないか。
建設課

（建設課長）平成29年当時、軽自動車等通れないか検討した

が、現状それも危険。補強となると橋脚からやり直しが必要

なため、かなりの費用がかかる。

（町長）やれるだけ検討等やってみる。

8

総門山について、開発の予定等あるか。山本村

長時代に整備したと思うが、綺麗な場所なので

何か開発しないか。展望台等つくりっぱなしで

それ以降動きがない。観光客を誘致するような

何か施策がないと、フォレストピアはじめ廃れ

ていくのではないか。

観光地といえるものを一つでも残してほしい。

産業課

（産業課長）現状開発の計画はない。現状の状態で楽しんで

もらおうと考えている。

（副町長）大台町は観光についてポテンシャルの高い場所と

考える。今回の意見を基に、若い職員に現地を見て意見を出

せるようにするなど何か対応していく。

追記）現在、開発の計画は

ありませんが、公社やverd

が総門山をフィールドとし

て、ミニハイキングやト

レッキングなどの独自イベン

トを実施して誘客を図ってい

ます。このように現状の総

門山を活用して誘客に取り組

んでいますが、活用する上で

ハード整備が必要という意

見があれば、検討します。
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9

人家裏の危険木の伐採対応をしてもらったが、

人家に近い木ほどあまり伐採していない。発注

者と受注者が噛み合っていないのではないか。

また、伐採した木も片づけていないのでそれく

らいは言われずともするべきではないか。

森林課 （副町長）森林課と協議した上で後日回答させてください。

12/21(火)に神滝区長を訪問

し、改めて事業の趣旨を説

明して理解を得ました。（伐

採内容は皆伐ではなく間伐

である。人家に近い立木で

も危険と判断しない立木は

手を付けない。伐採した木

は基本現地置きとする。な

ど）

10
寺下の橋の鉄が腐食している。一度見てほし

い。
建設課

（建設課長）国道の管理なので、三重県がパトロールしてい

る。町としても一度調べます。

三重県に確認したところ、5

年に一度の法定点検におい

て、構造物の機能に支障を

生じていない状態でありま

したが、交通量等総合的に

判断し、優先順位を付けて

随時補修する計画とのこと

です。
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11

キャンプのブームがきており、冬でもキャンプ

が流行っている。冬場でもできるキャンプ場な

ど整備する考えはないか。伊勢の川、熊野の奥

や京都までキャンプをしに行っている。需要が

増えている。また、サイクリングも多い。車を

運転していると恐い。自転車道をつくるなど考

えはないか。安全と誘客に繋がるのではない

か。

産業課

（町長）フォレストピアにキャンプ場（12張程度）を開設す

る予定。県道のラインを青い線に変えるなど交渉していく。

（産業課長）大杉谷の林間キャンプ村も冬場でも多くの利用

がある。間もなくフォレストピアのキャンプ場が整備される

ので是非ご覧いただきたい。

12

蓮の風力発電について、大台町は反対している

のか。

一度許可をすると後戻りできないので、大台町

だけで考えず、飯南・飯高全体で反対して欲し

い。

生活環境課

（総務課長）風力発電の事業計画は松阪地域が中心となり実

施。環境影響評価法に基づき調査をしており、大台町に意見

を求められたが、大台町としては反対の意向を示した。

事業者としては、事業の実施区域を縮小し大台町にかからな

いように計画の見直しをされている。大台町には計画を止め

るという許可権限はないが、引き続き、この経過については

町として注視していきたい。

13

報徳診療所の夜間診療について、コロナ過で夜

間診療は短縮しているが、何人くらい来ている

のか。

緊急で病院が必要なら救急で松阪へ行くし、報

徳では対応できないことも多いので、経費削減

等も考え、夜間診療をしない方がいいのではな

いか。

報徳診療所

（報徳診療所事務長）時間外診療は、現在コロナのため休止

中です。今後については、大台厚生病院と連携しながら考え

ます。


